
答弁者 質問事項 質問議員

町 長 庁舎改築について 高橋　彰

一
問
一
答

町 長
防災訓練の結果と今後の防災対策
を問う

村岸　善一

町 長 高齢者の事故防止対策を問う 村岸　善一

町 長
国保基金と活用して国保税の引き
下げを求める

鈴木　べんいち

町 長
元気な高齢者対策の具体化を求め
る

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

豊郷小学校旧校舎群の利用を問う 鈴木　べんいち

町 長 原発事故に対する備えを 鈴木　べんいち

町 長
自然災害への対応のマニュアル化
を

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

インフルエンザワクチン無料接種
について

中島　政幸

一
問
一
答

町 長
教 育 長

不登校児童・生徒への対応は 西澤　博一

町 長 将来を担う職員の人材育成を 西澤　博一

町 長 交通安全施設の総点検等について 西澤　博一
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一
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一
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長 地域おこし協力隊の活用について 前田　広幸

町 長
湖東広域連携婚活応援事業の成果
および今後の計画について

前田　広幸

町 長
安心して受けられる介護保険サー
ビスを

今村　恵美子

町 長
人口減少における公共施設の長寿
命化の対応を

今村　恵美子

町 長
教 育 長

幼稚園給食の無料化・保育園保育
料の引き下げの実施を

今村　恵美子

町 長
住宅地における民間貸倉庫建設へ
の環境・安全問題を問う

今村　恵美子

一
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